
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: GRAVI DISSESTI STRADALI IN VIA S. AGOSTINO 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

Le continue segnalazioni da parte di cittadini che vivono e percorrono Via S. Agostino e di 

alcuni genitori che portano i figli alla scuola elementare sita in quella strada 

P R E S O  A T T O  

  Che in Via S. Agostino passano continuamente pesanti camion per i lavori del People 

Mover creando voragini nell’asfalto di quella strada 

 

C O N S I D E R A T O  

 Che le buche della strada sono enormi, con all’interno pezzi di asfalto rotto grossissimi, 

che talvolta le auto in transito gettano contro le case o addosso alle persone che 

camminano sul marciapiede; 

 Che le pozzanghere sono così fonde che al passare delle automobili l'acqua arriva sulle 

case ad altezze anche oltre i 2 metri e bagna i cittadini che passano sul marciapiede; 

 Che le buche sono anche davanti alla scuola elementare e quando i bimbi vanno o 

tornano da scuola vengono bagnati dalle auto in transito e che le buche davanti alla 

scuola interessano anche le strisce pedonali e chi attraversa può cadere; 

 Che nei pressi della medesima scuola sono presenti pali del percorso Pedibus, progetto 

che è stato un fallimento, e anche qui inutile in quanto le catenelle sono state tutte 

rubate; 

 Che su richiesta ripetuta dei cittadini il Comune non sa fare altro che mandare un 
operaio con un sacchetto di bitume, non risolvendo nulla, perché le buche si riformano 
subito dopo. 
 

I N T E R R O G A  

L’Assessore competente per sapere: 

 1  Quando si prevede di aggiustare il  manto stradale con un lavoro che non sia 
provvisorio come la semplice copertura delle buche mediante stesura di bitume 

 2  Se si prevede di dare un risarcimento agli abitanti che si trovano le facciate deteriorate 
 3 Quando si pensa di smantellare il percorso Pedibus recuperando i pali per eventuali 

altri lavori cittadini 
 
 



Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano nel seguito alcune 
fotografie da cui si vedono le buche della strada (anche davanti alla scuola), i 
deterioramenti alle facciate delle case e il percorso Pedibus inutilizzabile. 

Pisa, 14 febbraio 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 



 


